

Marché de Bezons : il est urgent d'agir!

Plusieurs Bezonnais nous ont saisi de la question du « Temps des cerises », nom du marché de Bezons situé entre les rues Bonneff et Berteaux. Beaucoup déplorent la baisse de la fréquentation. Sur le plan matériel, aucune rénovation du bâtiment n'a eu lieu et des fuites d'eau dans le plafond persistent. Si tout le monde salue l'arrivée d'un traiteur libanais et d'un boulanger, la diversité commerciale est toujours à améliorer. Enfin, la création d'animations commerciales est une nécessité et malheureusement la majorité municipale ne s'est pas emparée du sujet depuis son élection en 2020.

M. Roullier conseiller municipal (Républicains, Libres!, UDI)

contact: m.roullier@mairie-bezons.fr